

Saluda presidente boliviano el aniversario 412 de la ciudad de Oruro



La Paz, 8 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, saludó el aniversario 412 la fundación de la ciudad de Oruro, considerada una de las más altas del mundo y con fuertes atractivos turísticos, como sus tradicionales carnavales.

"Como hoy, 1606, se fundó la Villa de San Felipe de Austria, que actualmente es la ciudad de Oruro. Como un orureño más, saludo de corazón a todos los hermanos y hermanas nacidos en esta tierra. ¡Felicidades, queridos quirquinchos!", escribió el mandatario en la red social Twitter.

Esta ciudad boliviana fue fundada con el nombre de Villa de San Felipe de Austria Real de Oruro el 1 de noviembre de 1606, y debe su creación al descubrimiento de vetas de plata en los cerros que se encuentran en el lugar.

Oruro es considerada una de las ciudades más altas del mundo, pues está ubicada a tres mil 735 metros sobre el nivel del mar.

Su población está conformada en un 59 por ciento por indígenas de etnia aymara y quechua; mestizos (32) y blancos y criollos (nueve por ciento).

Actualmente esta ciudad, capital del departamento homónimo, dispone de una gran cantidad de atractivos turísticos, entre ellos sus carnavales, declarados Obra Maestra del Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO en el 2001.

La víspera en esta urbe miles de lugareños participaron en la Caravana del orgullo de ser orureño, declarada por ley como Patrimonio Histórico e Intangible del departamento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176079-saluda-presidente-boliviano-el-aniversario-412-de-la-ciudad-de-oruro>



Radio Habana Cuba